
 

 定年退職してすぐの町議選、「住民こそ主人公｣の立場でがんばってきま

した。 

あっという間の４年間でしたが、議会に飛び込んで実感したのは、格差と

貧困がひろがるなか、町民のみなさんのきびしいくらしの現実の数々でし

た。 

 所得は減る一方なのに国保税や介護保険料などは上がるばかりです。

一方で、不公平･不公正な同和対策の改革も手つかず、ムダな事業も見ら

れます。 

 議会のたびに一般質問に立ち、提案される議案に対してただし、最終的

な態度の表明の討論で、力いっぱい議員のつとめを果たしてきました。 

 ｢住宅リフォーム助成制度｣の実現などはそういった提案の成果でした。住

民のみなさんが安心して元気にくらせる大山町をめざして引続きがんばる

決意です。 

 いっそうのご支援をよろしくお願いします。 
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 国民健康保険は、負担の

限 界 を 超 え てい る 。 い ま

や、基金の取り崩しや一般

会計からの繰入により、保

険税の引下げに踏み出す

べきです。 

 こういった努力は隣町で

も実施されて、値上げを防

いでいます。 

 

 町内の高校生、どの高校に通ってもＪＲで

通学します。例えば、この定期代に大森は

補助を求めます。 

 子どもの医療費助成、中学卒業までひろ

がりました。これを高校卒業までひろげるよ

う、大森はがんばります。 

 

誰が考えても分割払いが払いや

すい。「事務が煩雑になる」という

役場の言い分は通用しない。 

少しでも払いやすく、せめて他町

村なみ（6～10 回）に増やすこと。 

これって無理な要求なの? 

分かってほしいナ－、住民のこ

の気持ち・・・・。 

 

 ＴＰＰで酪農は全滅。すると香取は消滅に。こんな大事

な陳情なのに大山町議会は冷たく｢不採択｣、採択して

 消費税が 8％になる。とんでも

ない、給料も年金も下がっている

のに。増税ストップには日本共産

党の躍進が必要です。 

国に物申せと主張したのは日本共

産党。そんな｢防波堤｣を強く。 


